

Erfolgreiche Spendenwoche für die Ukraine an der MS Schmidgaden



von links: Fr. Dobler (3. Bürgermeisterin d. Gemeinde Schmidgaden); Tim Oefner (1. Schülersprecher); Christian Ziegler (2. Schulverbandvorsitzender/ Bürgermeister von Fensterbach); Enya Meier 2. Schülersprecherin); Klaus Ruetz (Rektor)

In der Mittelschule Schmidgaden fand in der Woche vom 04. – 08. April eine Spendenwoche für die Ukraine statt. Die knapp 70 Schülerinnen und Schüler brachten eine stattliche Summe von 682 € zusammen. Der Schulverband Schmidgaden rundete die Summe auf glatte 800 € auf. Die Spende ging an das Aktionsbündnis Katastrophenhilfe – Krieg in der Ukraine (Caritas, Unicef, Deutsches Rotes Kreuz und Diakonie Katastrophenhilfe).